

か け は し



【学校教育目標】

かしわ一小けんめい！
～よく笑い
よく遊び
よく学ぶ～



朝夕の冷え込みに、秋の深まりを感じる頃となりました。校庭の大銀杏や満天星の葉も色づき始め、赤や黄色の葉が校庭を彩っています。皆様いかがお過ごしでしょうか。

今年は寒暖差の大きい日が多く、例年以上に体調管理に気をつけながら授業や行事に取り組んで欲しいと思います。

さて、11月11日（土）には創立115周年「いちょうっ子まつり」が予定されています。先日、1年生は公園探検に出かけ、いちょうっ子まつりで使うドングリや松ぼっくり、葉っぱなどを拾ってきました。「まだ足りないから集めて来ようね。」と友達と相談しながら帰ってきた1年生。どんなお店になるのか楽しみです。また、廊下を歩いていると「看板はどうでしょうか?」「飾りつけはどうする?」などと楽しそうに話し合う声が聞こえてきます。理科の授業から学んだことを生かしてゲーム屋さんをする学年など、それぞれの学習で学んだことを生かしながら着々と準備を始めているようです。当日は、どんな発表が見られるのでしょうか。楽しみです。ね！（保護者の方の当日の参観はできません。）

実りの多い11月になるようご支援ご協力のほどお願い致します。

November



【第1期終業式】を終えて

第1期の終業式は、4年ぶりに全校が一斉に体育館に集まる形での式となりました。子ども達の中には、体育館に集まって式をした経験がない学年もあり、どうなるかなと心配もありました。「はじめの言葉」を終えただけで、子ども達から拍手が起こるなど微笑ましいハプニングもありましたが、さすが一小の子ども達。メリハリのある行動で、しっかり最後まで話を聞く姿を見て嬉しくなりました。

校長先生のお話の中で、「温故知新」これからの時代、一つにとらわれずそれぞれの良いところを選択していくことが大切であるというお話がありました。柏一小も115周年。昔のことも今のこともたくさん学び、多くの体験を通して一人一人が素晴らしい人に成長してほしいと思います。

また、登校時、子ども達の安全を見守ってくださるボランティアの皆様のご紹介もありました。暑い日も寒い日も、雨の日も、毎朝「おはよう!」と言いながら子ども達の様子を見守ってくださるボランティアの方々には、感謝の気持ちしかありません。登校する際には、自分から気持ちの良い挨拶を心がけたいものです。今後とも、子ども達のためにどうぞよろしく願いいたします。



【1年生校外学習
(アンデルセン公園)】

【1年生公園探検】



【5年生ディベートの授業】



日常の様子は、学校HPにも掲載してございますので、ぜひご覧ください。

ご協力ありがとうございました！

先日、特設運動部の市内陸上大会、特設吹奏楽部の市内音楽発表会が実施されました。子ども達は、これまでの練習の成果を発揮し、素晴らしいパフォーマンスを発揮することができました。保護者の皆様におかれましては、当日及び当日までの練習期間、子ども達への応援とご支援ご協力をありがとうございました。



【市内陸上大会】



【市内音楽発表会】

秋と言えば、読書の秋。読書に親しむためのポイントは3つあると司書教諭の先生が教えてくれました。1つめは、すき間時間に読む。2つめは目標をもつ。3つめは人におすすめしてもらおう！だそうです。『秋の読書フェア』も始まりました。

また「読書の木」も図書室前に掲示されています。学年ごとの目標冊数が掲示され、読んだ冊数によって青の花・黄色の花・ピンクの花が咲き誇るようになっています。みんなで色とりどりの花がいっぱい咲くように、読書の輪が広がってくれることを願っています。読書を通して、心の栄養も満たされてくるのではないのでしょうか。この機会に、ご家庭でもおすすめの本を紹介し合ってみるのもいいかもしれませんね。



	青い花	黄色い花	ピンクの花	殿堂入り
1・2年生	40冊	80冊	120冊	150冊
3・4年生	30冊	60冊	90冊	120冊
5・6年生	20冊	40冊	60冊	70冊

殿堂入りとは？
 「殿堂入り」まで本を読んだら、な、なんと通常2冊の貸し出しが3冊になるパスポートがもらえるそうです。

【芸術鑑賞会のお知らせ】

秋といえば、芸術の秋。

今年度の芸術鑑賞会は、劇団青い鳥ティアティカル・カンパニーさんの『ネバーランド～僕らの宝を守り抜け！』に決定しました。当日は、体育館にて、低学年と高学年に分かれ鑑賞します。どんな物語がくり広げられるのか、今から楽しみですね。

【日時】11月24日（金）10：10～ 1～3年生・特別支援
 13：30～ 4～6年生

※ 費用については、12月の教材費から引き落としとなります。

金額については 1人あたり500円程度になる見込みです。

（保護者の方の鑑賞はできません。）

スクールカウンセラー及び「悩みごと相談員」って？

悩みって「人に話しても解決しない」と思っている人はいませんか？でも、誰かに話すことで心の中が整理されて解決できることもあります。柏一小では月に1～2回スクールカウンセラーの宮下先生が来校しています。いろいろな相談にのってくれていますのでぜひご活用ください。

また、第1期の終業式の際に子ども達にも、学校にも担任の先生だけでなく「悩みごと相談員」の先生がいるということを紹介しました。教頭先生や保健室の先生（吉原先生）、教育相談担当の白井先生と柳澤先生です。一人で抱え込まず、まずは話してみませんか？

【今後のカウンセラーの予定】

11月2日，11月30日 です。お申し込みは、学校までご連絡ください。よろしくお願いいたします。